



11/15 安全で快適なまちづくりへ 駅前放置自転車クリーンキャンペーン

市、茂原警察署交通課および茂原地域交通安全活動推進委員協議会では協力し、県立茂原高校の生徒を対象に啓発物資を配りました。この活動は、毎年10月1日から11月30日にかけて実施している「駅前放置自転車クリーンキャンペーン」の一環として行われているもの。

生徒たち自らも啓発に参加し、校門付近で自転車安全運転の意識向上と放置行為防止を呼びかけました。



▲生徒一人ひとりに手渡しました



【優秀賞】小学校の部「夢への挑戦」(二宮小学校)

心ひとつに、華麗なダンス 11/22 第29回長生郡小中学校ダンス発表会

長生小中学校体育連盟は、児童・生徒の表現力の向上を図ろうと、長生郡小中学校ダンス発表会を市民体育館で開催しました。

参加した児童・生徒たち約240人は、かわいらしい振り付けや大人顔負けの表現力で観客を楽しませていました。

【優秀賞】

中学校創作ダンスの部＝長南町立長南中学校
中学校リズムダンスの部＝南中学校

11/25 多大なる功績に感謝を込めて 市制施行65周年記念表彰式

昭和27年（1952年）、茂原町・東郷村・豊田村・二宮本郷村・五郷村・鶴枝村が合併し、茂原市が誕生してから65周年を迎えました。

これを記念し、茂原市民会館で「茂原市制施行65周年記念表彰式」が挙行され、さまざまな分野で市政に功績のあった229人と14団体に表彰状および感謝状が贈呈されました。



▲8つの功労別に代表者が受け取りました



▲田村選手のキャッチング指導

プロの選手が直接指導！ 12/2 第6回千葉ロッテマリーンズ福祉野球教室

茂原市社会福祉協議会主催の福祉野球教室が茂原市営球場で開催され、福祉施設の子どもたち16人と南総少年野球国際交流連盟の少年選手139人が参加しました。これは毎年、スポーツをともに楽しむ事により思いやりの心を育むため開かれているもの。

少年野球選手たちは、現役プロ野球選手の分かりやすい指導に、目を輝かせて話を聞いていました。